



HEMEROTECA : Edición del 4 de octubre de 2008

CEUTA

Enfermería abre un nuevo curso con tendencia al alza en las matriculaciones

Última actualización 04/10/2008@07:38:19 GMT+1

La Escuela Universitaria de Enfermería abrió ayer oficialmente su curso escolar 2008/2009 con la presencia del director Rafael Guisado Barrilao. Esta ceremonia hubo de celebrarse en el salón de actos de la Facultad de Humanidades por los efectos del temporal de inundaciones del fin de semana en parte de las instalaciones de la escuela.

Desde la dirección del centro se mostraron optimistas frente al futuro de la escuela por la reciente integración en la Universidad de Granada, primero, y por la "tendencia al alza" de las matriculaciones en los últimos años, después.

Entre las curiosidades cabe destacar que este curso llegará a Enfermería el primer estudiante 'Erasmus' de su historia.

Guisado Barrilao agradeció el esfuerzo económico de instituciones como la Cruz Roja o la Ciudad en el mantenimiento de la instalación.

Noticias Relacionadas

- > **Continúa la tendencia al alza en las pernoctaciones hoteleras**
- > **El campus universitario abre el nuevo curso con dos congresos**
- > **Rorregue de nuevo se alza con el primer premio del Cartel de Carnaval**
- > **Curso de actualización sobre la diabetes dirigido a Enfermería**
- > **Enfermería y Satse ponen en marcha el I Curso de Cuidados Intensivos**
- > **Enfermería realiza un curso sobre "Actualización en Vacunaciones"**
- > **El MEC asegura que el nuevo aulario del antiguo Eduardo Morillas está listo para el nuevo curso**

[Portada](#) | [Hemeroteca](#) | [Búsquedas](#) | [LOCAL](#) | [DEPORTES](#) | [OPINIÓN](#) | [EDITORIAL](#) | [SOCIEDAD](#) | [CEUTA](#) | [POLÍTICA](#) | [SINDICATOS](#) | [AYER Y HOY](#) | [EDUCACIÓN](#) | [EMPRESA](#) | [STAFF](#) | [CONTACTO](#) | [[RSS](#) - [XML](#)]